

**Protokoll der Fachschaftsvollversammlung  
der Fachschaft Religionswissenschaft**

6. Februar 2019

**Anwesende:** 4

**Anwesende des FSR:** Katharina, Laura, Joshua (trifft 18.17 ein)

**Leitung:** Laura

**Protokoll:** Simon

**Moderation:** Sonja

**Beginn:** 18:14

**Ende:** 19:19

## **Tagesordnung**

### **TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit**

Laura begrüßt die Anwesenden. 2 von 3 Mitgliedern des Fachschaftsrates sind anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen gegeben.

### **TOP 2 Bestätigung des Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird verlesen und per Akklamation bestätigt.

### **TOP 3 Bestätigung von Protokollen**

#### **3.1. Das Protokoll vom 19.12.2018**

Das Protokoll vom 19.12.2018 liegt noch nicht vor und kann weiterhin nicht bestätigt werden. Da ein vorläufiges Ergebnisprotokoll erbeten, aber noch nicht eingereicht wurde, wird dieser Teil des Fachschaftsdienstes von jemand anderem übernommen. Katharina erklärt sich bereit, dieses Protokoll zu überarbeiten.

**3.2. Das Protokoll vom 30.01.2019** wird unter redaktionellen Änderungen bestätigt.

### **TOP 4 Sitzungsleitung, -moderation und -protokollführung für die nächste Sitzung**

Sitzungsleitung: Joshua

Moderation: Katharina

Protokollführung: Vincent

### **TOP 5 Anfragen von Studierenden an die Fachschaft**

#### **5.1. Buchbestellung**

Per Mail ging eine Anfrage auf Buchanschaffung ein. Diese wurde an die Bib weitergeleitet, um Vorgehensweise abzusprechen.

## TOP 6 Neues aus StuRa und IRW

### 6.1. Anfrage: Gastvortrag (Inken Prohl)

Es erreichte die Fachschaft eine Mail von Frau Prohl zu dem Gastvortrag von Kathryn Lofton. In dieser wird geäußert, dass die 250 Euro aus dem regulären Haushaltsplan kaum ausreichend seien und 500 Euro zur Verwendung von Anfahrt, Übernachtung und Honorar von Nöten seien.

**Abstimmung:** Die FSVV stimmt darüber ab, ob der Gastvortrag von Kathryn Lofton mit 500,00€ aus den QSM finanziert werden soll. Für studentisch organisierte Gastvorträge würden weiterhin 250,00€ im regulären Haushaltsplan zur Verfügung stehen.

**Abstimmungsergebnis FSVV:** dafür: einstimmig (angenommen)

Laura kümmert sich um die Rückmeldung an Frau Prohl.

## TOP 7 Neues aus Fachschaftsalltag, Arbeitskreisen und Symposiumsplanung

### 7.1. Fachschaftsalltag

#### 7.1.1 Neue Fachschaftssatzung

Impuls: Katharina

Wir haben gemeinsam eine neue Satzung erarbeitet. Mit dem Referat für die Konstitution der VS und Gremienkoordination wurde schon Kontakt aufgenommen und das folgende Angebot kam rein:

*Am besten ihr schickt uns einmal Euren Entwurf, damit wir abklären könne, ob alles stimmig und rechtlich ok ist. Wenn ihr wollt ist auch ein Treffen möglich. Danach könnt ihr den Entwurf intern beschließen und im StuRa einreichen. [sic!]*

Die Satzung wird gemeinsam verlesen und auf Tipp-, Rechtschreib- und Orthographiefehler überprüft. Anschließend wird sie, wie beschrieben, an das oben genannte Referat geschickt. Daraufgehend wird sie in den StuRa gegeben, wobei sich Katharina um Weiterleitung kümmert.

#### 7.1.2 Evaluation Stammtisch

Impuls: Katharina

Wir haben dieses Semester den monatlichen Fachschaftsstammtisch eingeführt. Der letzte hat am Montag, den 4. Februar stattgefunden. Der Fachschaftsstammtisch ist bis jetzt keine Erfolgsgeschichte. Er ist vielversprechend gestartet, aber die Prognose war trügerisch. Was können die Gründe für die recht geringe Resonanz gewesen sein? Was können wir besser machen? Schließen wir dieses Kapitel oder geben wir uns und dem Stammtisch noch eine Chance?

Die FSVV evaluiert das Projekt Fachschaftsstammtisch und beschließt ihm im kommenden Sommersemester weiterzuführen. Man einigt sich darauf, diesen von nun an ab 21 Uhr anzusetzen und die Lokalität ggf. som-  
mertauglich anzupassen.

### 7.1.3 Finanzantrag: Besuch der DVRW-Tagung

Antragsstellerinnen: Laura und Katharina

**Betrag:** 100,00€

**Posten im Budgetplan:** 532.0238 / 533.0238

Datum: 06.02.2019

**Ergebnis:** Angenommen

Abstimmungsergebnis FSVV: dafür: 4 ja Stimmen, dagegeb: 0, enthalten: 1

Abstimmungsergebnis FSR: dafür: 3 (einstimmig)

**Beschlusstext:** Die FSVV unterstützt Studierende aus Heidelberg bei der Teilnahme an der DVRW-Jahrestagung in Hannover mit einem Budget von 100,00€.

**Begründung:** Die Jahrestagung der Deutschen Vereinigung für Religionswissenschaft vom 03. bis 06.09.2019 ist die wichtigste Zusammenkunft von Religionswissenschaftler\*innen des deutschsprachigen Raums. In moderierten Panels und in Einzelvorträgen werden neueste Forschungsansätze und -debatten von Fachpersonal präsentiert und diskutiert. Auch Studierenden ist der Besuch dieser Tagung offen. Der FSR hat in den letzten Wochen das Interesse der Studierenden erfragt und vier Teilnehmende gefunden. Für diese vier Personen sollen nun bis zum 31.03. Frühbuchertickets angeschafft werden (Kostenpunkt: insgesamt 120,00€). Wenn die FSVV sich dafür entschließt, diese Anschaffung mit 100,00€ aus den entsprechenden Posten zu unterstützen, wird es also möglich, Studierende für 5€ / Person an einer wissenschaftlichen Tagung teilnehmen zu lassen und sie, in Anbetracht der Tatsache, dass noch Anfahrt und Unterkunft organisiert werden müssen, erheblich zu entlasten.

## 7.2. Symposiumsplanung

### 7.2.1 Finanzantrag im StuRa

Impuls: Katharina / SSR-Komitee

Update in puncto Finanzierung: Gestern fand die zweite Lesung unseres Finanzantrags in der StuRa-Sitzung statt. Er wurde ohne Forderungen bewilligt. Wir erhalten 5.800 Euro vom StuRa, was uns Planungs-, weil Zahlungssicherheit gibt.

### 7.2.2 Weiteres Vorgehen

Am Samstag, den 09.02.2019 um 10:00 Uhr ist die nächste Sitzung des Plaungskomitees.

## TOP 8 Verabschiedung